

自然に溶け込み、ヤマメをつかむ

弥護山自然公園山開き



ノコギリで切るのって思ったよりむずかしい

6月8日、陽の原キャンプ場で「弥護山自然公園山開き」を開催しました。多数の参加者が、丸太切りや新企画のミニコンサートなどを楽しみました。お昼には、真木区の皆さんの手づくりの豚汁や、ヤマメの塩焼きなどで舌鼓。親子で自然を楽しんでいました。その後、子どもたちはヤマメのつかみ取りに夢中になっていました。

大津町に(株)スパンドニクスが進出

工場立地に関する調印式



握手をする長谷社長と家入町長

6月10日、(株)スパンドニクス(本社埼玉県・長谷 高元社長)との調印式が行われました。同社は、主力製品としてICテストシステムの設計・製造・販売を行っている会社です。大字新の敷地2,597㎡に325.9㎡の工場・事務所の建設を計画しています。新工場の操業開始予定は、平成20年8月で、従業員は5人の予定です。

ふるさと 大林のために

大林地区に100万円寄付



古澤さん(右)と宮崎区長(左)

このほど、大林地区出身の古澤(旧姓城市) 弘美さん(愛知県西尾市在住)が、大林地区に100万円の寄付をしました。大林地区の「大林宝満神社」周辺整備の話を、幼なじみである宮崎衛大林区長に聞き、故郷のために役立てて欲しいとの思いで行われたものです。古澤さんは、中学校3年生まで大林地区に住んでいて、今でも毎年帰郷しているそうです。

「父の日」に牛乳を贈ろう!

牛乳消費拡大キャンペーン



田代部長からおいしい牛乳を注いでもらう家入町長

父の日を前にした6月12日、「父の日に牛乳(ちち)を贈ろうキャンペーン」で、JA菊池大津酪農女性部会(田代和子部長)が役場を訪れ、家入町長に牛乳を贈りました。バイオエタノールの需要が増加している状況で、飼料が高騰しています。酪農家の皆さんは大変な時期です。皆さんもおいしい牛乳をたくさん飲みましょう。

渡り初め、平和橋!

平和橋開通式



地域のみんな家族で渡り初め!

5月18日、平和橋の開通式が行われ、吹田地区の皆さんで渡り初めを行いました。この橋は、下井手に昭和初期に架けられ、地域の皆さんの生活に欠かせない橋として活躍してきました。橋の老朽化に伴い、新たに橋を架け替えられ、式では坂本賢一吹田区長が「今後も末永く愛される橋でありますように」と挨拶で話しました。

でっかい からいも できるといいな♪

からいもオーナー苗植付け大会



苗の植付け 上手にできた?

5月25日、本田技研工業㈱熊本製作所南側のからいも畑で、からいもオーナーの皆さんが、からいもの苗を植付けしました。皆さんは、11月の「第20回からいもフェスティバル」のときの収穫を楽しみに、1本1本丁寧に植えていました。畑の管理は、JA菊池大津中央支所甘しょ部会の皆さんが行います。

災害の発生に備えて

町地域防災会議・水防会議



安全のために会議に参加する皆さん

6月6日、梅雨を前に「町地域防災会議」と「水防会議」を町生涯学習センターで開催しました。今年の会議で、避難予定場所の収容対象予定地区の表示を学校区から行政区に変更しました。また、避難勧告の判断基準に気象台が発表する土砂災害警戒情報及び土砂災害危険度情報を考慮するようになりました。

■ 屋内施設を有する避難予定場所

坂、中陣内、中島、下陣内、町、下町 治、中学通り、灰塚、新 石、後迫、上鶴、引水 鶴南
田、大林 子川、吹田、森、上陣内、大津東、引水東 坂、中陣内、中島、下陣内、町、下町 治、中学通り、灰塚、新 石、後迫、上鶴、引水 鶴南
子川、吹田、森、上陣内、大津東、引水東 坂、中陣内、中島、下陣内、町、下町 治、中学通り、灰塚、新 石、後迫、上鶴、引水 鶴南
坂、中陣内、中島、下陣内、町、下町 治、中学通り、灰塚、新 石、後迫、上鶴、引水 鶴南
治、中学通り、灰塚、新 石、後迫、上鶴、引水 鶴南
石、後迫、上鶴、引水 鶴南
鶴南
古閑・塘町、中央
通、室東
大津、美咲野、楽善、日吉が丘、西嶽、 源町・西窪、高尾野、新小屋
北、北出口、室西、あけぼの
猿渡、御所原、馬場、宮本、多々良、 宿、米山
城、真木
東、御願所、上中、下中、片俣
猿渡、小林、今村、杉下、杉上、上の原
7

※収容対象予定地区の表記は、避難予定場所を限定するものではありません。

2 屋外の避難予定場所

避難予定場所

山村広場、高尾野公園、町民グラウンド、昭和園

21 20